

"La Embajá" conquista a miles de eldenses desde su nueva localización

30/05/2015



En "La Embajá" se bromeó con la actualidad eldense y española | Jesús Cruces

La expectación era máxima, después de meses de duda en los que primero se [anunció su desaparición](#), y [después su vuelta](#), la conocida como "La Embajá de la calle del Marqués" se realizó ayer ante miles de personas. Este acto no oficial de la fiesta de Moros y Cristianos se representó ante miles de personas en su nueva ubicación: un balcón del Hotel Santa Ana en la calle Colón.

Este acto es una parodia de las Embajadas Mora y Cristiana que realiza un repaso por la actualidad eldense en tono de humor. Este año se habló sobre a pregonera Soraya, el "enfrentamiento" entre la Policía Local y el equipo de gobierno; las elecciones municipales y algunos

de los nuevos alcaldables y partidos que han surgido en el panorama político; las obras de la Plaza Castelar; sobre el "caloret fester" de Rita Barberá, quien aseguraron que "es de Elda, porque nosotros también llevamos muy mal hablar en valenciano; y de los autocares que no entran en la calle Jardines, entre otros temas locales.



Miles de personas se acercaron a ver esta parodia | Jesús Cruces

Este acto cómico hizo reír en numerosas ocasiones a los miles de eldenses que llenaron gran parte de la Calle Colón para disfrutar por 14º año consecutivo de "La Embajá" durante cerca de 40 minutos.

También se agradeció desde la organización tanto al Hotel Santa Ana, como a los muchos eldenses que, en cuanto conocieron la noticia de la desaparición de este acto, se pusieron manos a la obra para encontrar una solución. Durante la actividad también mostraron su

interés porque "La Embajá de la calle del Marqués" vuelva a la calle de sus cuartelillos, en la calle del Marqués.

Durante la noche se realizaron otros actos no oficiales en diferentes cuartelillos como "La Confetá de la Calle del Marqués", la Fiesta de Disfraces del cuartelillo "El Algarrolín" o la interpretación del pasodoble "Petrel" en el cuartelillo "Los Lirilis", también en la calle del Marqués.



Durante el acto se ironizó con el "caloret fester" de las Fallas de Valencia | Jesús Cruces